

## Damen Hessenliga Gr. Nord-Mitte

TTG Morschen-Heina : SG Bruchköbel 1868  
Sonntag, 21.04.2024, 13:00 Uhr

### Zwei Punkte bleiben bei der TTG Morschen-Heina

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg der TTG Morschen-Heina im Spiel der Damen Hessenliga Gr. Nord-Mitte gegen die SG Bruchköbel 1868 beschreiben, der nach 3 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 29:14 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Bey, Bey und Berger, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Winkler / Zahn zunächst nicht gut aus, so gewannen Bey / Bey im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Zwischenzeitlich mussten Ellrich / Berger zwar einen Satz abgeben, fuhren danach ihr Spiel gegen Thiele / De la Fuente Cura aber trotzdem sicher in vier Sätzen ein. Nach den ersten Spielen gingen nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Finja Thiele zunächst nicht gut aus, so gewann Annabelle Bey im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Lisa Ellrich gegen Emma Winkler, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Emma Winkler jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Beim Stand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Zwar brachte Lara De la Fuente Cura Tina Berger phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Tina Berger mit 3:1 durch. Das Einzel zwischen Malena Bey und Ann-Kathrin Zahn endete mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeberin und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Annabelle Bey bezwang anschließend Emma Winkler in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Lisa Ellrich und Finja Thiele, die Lisa Ellrich letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Nach diesem Einzel steht Ellrich somit bei 27 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Thiele ein 13:19 ausweist. Beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Ann-Kathrin Zahn zeigte Tina Berger ihrer Kontrahentin die Grenzen auf. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:1. Einen Sieg holte daraufhin Malena Bey beim 11:7, 10:12, 11:6, 11:4 gegen Lara De la Fuente Cura. Durch diesen Sieg liegt Bey nun bei einer Saison-Bilanz von 17:8, während De la Fuente Cura nach diesem Einzel eine Statistik von 0:2 zu verbuchen hat. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diesen Sieg hat die TTG Morschen-Heina nun ein Punkteverhältnis von 32:2 auf dem Konto, während die SG Bruchköbel 1868 nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 13:21 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TTG Vogelsberg (TTG Morschen-Heina) bzw. gegen den SV 1923 Rennertehausen (SG Bruchköbel 1868).

**Statistik:**

**TTG Morschen-Heina**

Doppel: Bey / Bey 1:0, Ellrich / Berger 1:0

Einzel: A. Bey 2:0, L. Ellrich 1:1, T. Berger 2:0, M. Bey 2:0

**SG Bruchköbel 1868**

Doppel: Winkler / Zahn 0:1, Thiele / De la Fuente Cura 0:1

Einzel: E. Winkler 1:1, F. Thiele 0:2, A. Zahn 0:2, L. Cura 0:2